

《学校だより》 ～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～



さくら

桜小HP



令和6年度
10月31日
第8号
小樽市立桜小学校

《重点目標》誰一人取り残さない授業を通して、「ひとりだち」～自律の力を育む～

警察署より・・・大きい車には絶対に近づかないこと。運転手から見えない。

学習発表会の練習と本番を通して身に付けた力

・技能 ・協力すること ・やり抜くこと ・自分の得意、苦手なことへの気付き

ベルマーク集計、ハロウィンパーティーでのPTAの有り難みと力強さを感じました！！

校長 森國 聡

学習発表会での子どもたちの発表に対し、あたたかいご声援をいただきましたことに心より御礼申し上げます。

学習発表会が嫌だった子もいたことと思います。人には苦手なことがあります。私は、義務教育



児童公開日に桜幼稚園の園児が見に来てくれました！

の9年間はたくさんのことに挑戦・経験し、自分の特性を知る期間だと考えています。その中で、自分の苦手なことに気付き、それを克服しようと努力したり、自分の得意なことに更に磨きをかけたりすることは、キャリア形成の上でとても重要なことです。

一方で、苦手だと思っていたことが、意外と得意かもしれない、と気付くことがありますので、自分に多少の負荷をかけながら「やり抜くこと」を数多く体験させていきたいものです。

過日、PTA活動のベルマーク集計作業がありました。昨年の5倍の方が集まってくださり、作業をしていただきました。購入する物は未定ですが、教育環境が改善されていくことは本当に嬉しいことです。新しい学校と差はあってはなりません、現実はそうはいきません。本校にとって、このような活動は本当に助かります。



ハロウィンは、1時間半程度の時間でしたが、それまでの入念な準備があつてのハロウィンパーティーでした。思い思いの仮装をし、嬉々とした子どもたちの姿を見ると、本当にやってよかったなあと思いました。



子どもたちのために「今やれる人が やれるときに やれることを」が定着している桜小学校のPTA活動は、素晴らしいなあと改めて思いました。

好き嫌いせずバランスの良い食事を

2日(水)に5年生、29日(火)には1年生、30日(水)には2年生が食育教室を実施しました。栄養教諭の太田教諭による食育です。5年生は、給食のメニューを5大栄養素に分け、バランス良く作られていることを学習しました。1年生は、給食のメニューから苦手なものを食べるおまじない「まほうのたべかた」を教えてくださいました。2年生は、「げんきになるおまじない」で好き嫌いをしないで食べることの大切さを教えてくださいました。今後も実施する予定です。



夢・勇気・感動！！

12日(土)小学校の大きな行事の一つでもある学習発表会を実施しました。学習発表会実行委員会で作成したテーマ「夢・勇気・感動 みんなで支え合い、はく力のあるステージにし、思い出を作ろう！！」のもと、どの学年もこれまでの練習の成果を思う存分発揮できた発表でした。

保護者、地域の皆様の温かい拍手とご声援、ありがとうございました。



1年生 音楽物語 くじらぐも



2年生 生き物バンザイ！



3年生 HOP STEP JUMP! パワフル
3年生



4年生 SDGsについて考えよう
～ダンスもあるよ！～



5年生 Power of Music
～音楽の力～



6年生 響け!! 僕らの想い!!
～音にのせて～

子どもたちのために

17日(木)は、PTAベルマーク集計を実施しました。ご家庭から協力いただいたベルマークを集計し、点数ごとにまとめ送付します。たまった点数により学校に必要なものと交換できます。ご協力ありがとうございました。

25日(金)には、PTAハロウィンパーティーを実施しました。300人近い参加者が、思い思いの衣装を着て変装して参加。フォトスポットで写真を撮ったり、ビンゴゲームをしたりして大変盛り上がりしました。

PTA活動は、子どもたちのために活動しております。これからもご家庭の協力が必要となりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



小学校音楽発表会

22日(火)に小樽市小学校音楽発表会が行われました。コロナ禍を経て数年ぶりに市民会館で行われた音楽発表会。桜小学校は5年生が参加しました。学習発表会で演奏した中から「広い世界へ」(合唱)と「ultra soul」(合奏)を披露しました。大きな舞台上、なかなか聴く機会のない他の小学校の演奏を聴き、良い刺激をもらってきました。

